

**PARA DISTRIBUCIÓN INMEDIATA**  
**2 de Abril, 2015**



**Contacto:** Jessica Yurasek, Amazon Watch, +1.510.281.9020 x306, [jessica@amazonwatch.org](mailto:jessica@amazonwatch.org)

**Amazon Watch Anuncia Nueva Directora Ejecutiva:  
Leila Salazar-López Dirigirá la Organización Ambiental y de Derechos Humanos**

**Oakland, CA** — Hoy, la Junta Directiva de Amazon Watch anuncia que Leila Salazar-López será posesionada como la nueva Directora Ejecutiva de la organización internacional ambiental y de derechos humanos.

“Leila es una líder increíble tanto interna como externamente. Estamos orgullosos de tenerla al frente de Amazon Watch, dirigiendo nuestros esfuerzos para proteger la Amazonía y promover los derechos de los pueblos indígenas, una misión más imprescindible que nunca dado la importancia de la Amazonía para la estabilidad climática global,” dijo Richard Wegman, Presidente de la junta de Amazon Watch.

Salazar-López ha liderado Amazon Watch como Directora Ejecutiva Interina desde el 1 de enero del año en curso. Previo a esto, trabajó más de cuatro años como Directora de Programas, supervisando los programas y campañas de la organización para defender la Amazonía y promover los derechos de los pueblos indígenas.

“Asumo esta responsabilidad con gran pasión y compromiso con nuestro trabajo, nuestras organizaciones aliadas y de todos los que nos apoyan en el mundo. Me siento honrada y entusiasmada de liderar la organización durante un periodo tan crítico para la Amazonía, los derechos de sus pueblos indígenas, y el cambio climático global,” dijo Salazar-López.

Con más de 15 años de experiencia trabajando en campañas internacionales para defender los bosques tropicales del mundo, tanto en la Amazonía como Indonesia, Salazar-López aporta un liderazgo fuerte y un compromiso de largo plazo con la organización y sus contrapartes indígenas.

“La Amazonía - los pulmones y el corazón del mundo - cae enferma dado el ‘desarrollo’ industrial de los seres humanos atrayendo deforestación, represas, minería y la extracción de los combustibles fósiles. Si queremos defender nuestro clima global, tenemos que defender la Amazonía. Si queremos

defender la Amazonía, tenemos que fomentar los derechos de pueblos indígenas y sus territorios. Debemos escuchar la visión de los sabios, las voces de las mujeres y la información científica para juntarnos y mantener el petróleo debajo de la tierra de la Amazonía al Ártico. Tenemos que desenmascarar el mito de las mega-hidroeléctricas como ‘energía limpia’ mientras promovemos una energía verdaderamente renovable y soluciones que promuevan la vida,” dijo Salazar-López.

Antes de su rol como Directora de Programas en Amazon Watch, Salazar-López fue Directora de la Campaña de Agro-industrias de Rainforest Action Network, la Coordinadora de la Campaña para Remediar a Ecuador de Amazon Watch, la Coordinadora de la Campaña Responsabilidad Corporativa de Global Exchange, y ex alumna de Green Corps. También fue líder de viaje para Ecología Tropical en la Estación Biológica Jatún Sacha en la Amazonía Ecuatoriana, donde fue voluntaria y descubrió su pasión para defender la Amazonía.

“Después de 18 años como Directora Ejecutiva de Amazon Watch, estoy muy orgullosa de pasar la antorcha a Leila. Como activista, Directora, y miembro de la junta directiva, ella ha mostrado su compromiso con nuestro trabajo, nuestras contrapartes, y la organización. Leila no tiene solo la experiencia y pasión requerida, sino la integridad para liderar a Amazon Watch hacia el próximo nivel,” dijo Atossa Soltani, fundadora de la organización y actual Presidente de la junta directiva.

**Para más información, favor visitar a:  
[amazonwatch.org](http://amazonwatch.org)**

###